

Piraten Eimsbüttel, Treffen am 9. Juli 2012 - Protokoll

Moderator: Philip

Protokoll: Anne

Begrüßung

Vorstellung

Anwesend sind: Philip, Pit, Dietmar, Andreas, Simone, Anne + 2 Gäste

1. Besuche der Bezirksversammlungen und Ausschüsse - Berichte

Besuche von Ausschüssen/Sitzungen: keine. Sommerpause bis 19. Juli, Anfang August beginnen die regulären Sitzungen wieder.

Potentielle Teilnehmer sollen sich über die Mailingliste melden und nach weiteren Opfern, äh, Interessierten suchen.

2. 18.07 lädt die SPD zum Sommergespräch ein: <http://www.spd-fraktion-eimsbuettel.de/>*

Parallel dazu: Einladung Anne durch SPD Eimsbüttel zur Diskussionsrunde. Besuch des Sommerfestes ist natürlich für jeden Piraten möglich. Themen u. a. Stadtentwicklung, Bauvorhaben etc. Piraten sollten teilnehmen, um "Gesicht zu zeigen". Reminder über Mailingliste schicken.

3. Treffen mit den Linken Eimsbüttel? -> Kontakt über Kersten Artus anlässlich der Podiumsdiskussion d. Zeitschrift Konkret im Golem

Ja, prinzipiell schon. Aber nicht gleich (siehe CSD-Shitstürmchen ...)

4. Mumble: Jetzt monatlich. Wer hat Probleme, wer weiß nicht, was das ist oder wie man es benutzt?

Termin jetzt regelmäßig, alle 4 Wochen im zweiwöchigen Rhythmus. Moderator ist unverzichtbar. Mumble-Angebot kam gut an. Wir müssen beobachten, ob jemand Probleme damit hat, damit wir die Leute abholen können. Mumble ist auch gut geeignet, um spezielle Events zu planen und zu koordinieren.

5. Gründung Bezirksverband: Wollen wir das noch dieses Jahr? Falls ja: Planung

Notwendig sind ein Vorstand (Vorsitzender, Stellvertreter, Schatzmeister, letzterer pro forma) plus Satzung (können wir weitgehend übernehmen).

Einwand: Zur Vorbesprechung einer eventuellen Gründung kommen nur wenige. Hinweis auf Sommerferien/Urlaubszeit.

2. Montag im September findet ein Vorbereitungstreffen zur Gründung statt. Das Treffen sollte vorbereitet sein (Satzungsfoo, Mumble). Thomas kann alle Eimsbütteler Piraten für das Vorbereitungstreffen einladen. Mumbletermin August dient der Planung des RL-Vorbereitungstreffens.

6. Knowledge Management für Eimsbüttel: Wiki & Bezirksdokumente

Mitte publiziert bereits Dokumente; Problem mit Urheberrechten, soll nicht auf Seiten Dritter liegen, sondern sollen unter Hamburger Hoheit bleiben. Pit klärt das mit Michael Büker. Ansonsten:

eigene Dropbox bzw. eigener Download bei Interesse.
AG-Wiki baut eigene Struktur für parteiinterne Unterlagen etc. auf.

7. **Kontaktdaten-Pad²: Wie organisieren wir unsere Kontakte?**

alle Pads sollen öffentlich gestellt werden. => Kontakte-Pad hat somit ein Datenschutzproblem. .
Wie wollen wir unsere Kontakte in Zukunft erfassen (einsehbar für alle aktiven Eimsbütteler)?
Beschluss: erstmal lassen, wie es ist.

8. **Infostände Juli**

-> Infostandzeug ist noch bei Frank, ist 12.-15.7. nicht da..
Vorschlag: 21. und 28. Juli Infostände Osterstraße/Eidelstedt
Idee: Nächster Hoheluftstand an der U-Bahn Hoheluftchaussee
Wir brauchen einen Schirm

9. **Piratengrillen in Eimsbüttel? Wer hat Lust?**

Termin: 22. Juli -> über Mailingliste schicken. Lust haben alle.

10. **Sonstiges**

Autonome Frauenhäuser veranstalten Benefizlauf -> will wer mitmachen? Die Tatsache, dass es sich um Sport handelt, wirkt abschreckend. Ansonsten sollten wir uns mit denen vernetzen.